



Landesbester Zimmerer-Lehrling kommt erneut von der Graf-Holztechnik

Horn / Pöchlarn, am 19.05.2025. Drei Lehrlinge der Graf-Holztechnik zeigten eine brillante Leistung beim diesjährigen Landeslehrlingswettbewerb der Zimmerer: Lukas Löfler sicherte sich den stolzen 1. Platz. Auch Jonas Schierl erreichte mit dem 3. Platz das Podium, während Michael Hainzl ebenfalls mit einer starken Leistung überzeugte. Damit kommt bereits zum dritten Mal in vier Jahren der Sieger des Landeslehrlingswettbewerbs aus den Reihen der Graf-Holztechnik und unterstreicht die Kontinuität und hohe Qualität der Lehrlingsausbildung.

Der Landeslehrlingswettbewerb der Zimmerer gilt als eine der bedeutendsten Leistungsüberprüfungen für angehende Fachkräfte im holzverarbeitenden Gewerbe. Vor kurzem traten in der Landesberufsschule Pöchlarn insgesamt 35 Lehrlinge im Einzelwettbewerb gegeneinander an, um sich den Titel des besten Zimmerer-Lehrlings aus Niederösterreich zu sichern. Die Teilnehmer mussten dabei innerhalb eines vorgegebenen Zeitraums ein anspruchsvolles Werkstück fertigen – unter Einhaltung millimetergenauer Vorgaben, mit traditionellem Handwerkszeug und unter den prüfenden Augen einer fachkundigen Jury. Bewertet wurden unter anderem Genauigkeit, handwerkliches Können, saubere Ausführung und das fachgerechte Lesen und Umsetzen von Plänen.

Graf-Holztechnik-Lehrlinge holten sich Top-Platzierungen

Die Lehrlinge der Graf-Holztechnik meisterten diese anspruchsvolle Herausforderung mit Bravour und bewiesen damit eindrucksvoll, wie gut sie für die Praxis gerüstet sind. Lukas Löfler aus Röhrenbach überzeugte die Jury mit beeindruckender Präzision und handwerklichem Geschick und wurde zum Landeslehrlingssieger von Niederösterreich gekürt. Über den dritten Platz am Stockerl durfte sich Jonas Schierl aus Pölla freuen, der ebenfalls mit hohem handwerklichem Können beeindruckte. Auch Michael Hainzl aus Horn stellte seine herausragenden Fertigkeiten unter Beweis und zeigte, dass er ebenso zu den talentiertesten Nachwuchskräften im Zimmererhandwerk gehört, wobei sich für ihn leider kein Stockerlplatz ausgegangen ist. Alle drei Nachwuchskräfte absolvieren ihre Ausbildung zum Zimmerer bei der Graf-Holztechnik, das auf Holzbau spezialisierte Tochterunternehmen von Leyrer + Graf, und befinden sich im dritten Lehrjahr.

Lukas Löfler und Jonas Schierl haben sich mit ihren Platzierungen beim Landeslehrlingswettbewerb für den Bundeslehrlingswettbewerb qualifiziert, der vom 27. – 28. Juni in Rust (Burgenland) ausgetragen wird.

Ausbildung mit Anspruch

Drei Landeslehrlingssieger in vier Jahren hintereinander – jedes Mal aus den Reihen der Graf-Holztechnik. Die zahlreichen Auszeichnungen bei diversen Wettbewerben sprechen für sich. Diese Erfolge sind aber kein Zufall, sondern das Ergebnis harter Arbeit sowie Disziplin und unterstreichen das hohe Niveau der Lehrlingsausbildung innerhalb der Unternehmensgruppe Leyrer + Graf.

Durch eine gezielte Vorbereitung mit vielen praktischen Trainings und dem intensiven Austausch mit erfahrenen Profis wird für die Lehrlinge ein Umfeld geschaffen, in welchem sie nicht nur ihre handwerklichen Fertigkeiten perfektionieren können, sondern auch kreative Lösungsansätze entwickeln und eigenständig Herausforderungen meistern lernen. Entscheidend dabei ist die Begleitung durch erfahrene, engagierte Ausbilder – eine verantwortungsvolle Rolle, die wesentlich zum Ausbildungserfolg beiträgt und hohe Wertschätzung verdient. Die Lehrlingsbeauftragten stehen den Nachwuchskräften – sowohl fachlich und als auch mental – nicht nur in der intensiven Vorbereitungsphase für den Wettbewerb zur Seite, sondern während der gesamten Lehrzeit. So entsteht eine Ausbildungsqualität, die nicht nur tolle Erfolge bei Wettbewerben möglich macht, sondern junge Menschen nachhaltig auf ihren beruflichen Weg vorbereitet.

Bildmaterial:

© Graf-Holztechnik



Bildbeschreibung:

Die drei Lehrlinge der Graf-Holztechnik (v.l.n.r.: Lukas Löffler, Michael Hainzl, Jonas Schierl) mit dem anspruchsvollen Werkstück: ein Gratsparren bei ungleicher Neigung mit Hexenschnitt und schrägem Ortgang – eine komplexe Holzbaukonstruktion, die präzises Arbeiten und viel handwerkliches Geschick verlangte.

Für Rückfragen:

Mag. Simone Fröschl
Leitung Marketing + Kommunikation

Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H.
Conrathstraße 6, 3950 Gmünd
Tel.: 02852/501-1866 oder 0664/88694395
E-Mail: simone.froeschl@leyrer-graf.at